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BUREAU 1/24-25 

Présentiel Narbonne 

Samedi 7 septembre 2024 

 
Membres présents : Jean-François ANINAT, Gilles CASTILLON (visio l’après-midi), Christophe 

FAULMANN, Clément TISSIER, Fayza ZIOUECHE. 

Salariés : François DURIER, Amelia TAHRAOUI. 

Excusés : David ANGELATS (invité), Christian PRIVAT. 
 

Votants : 4/6 membres du Bureau  
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0. Approbation du CR – B4 du mardi 4 mai 2024 

VOTE 1 // POUR 4/4  CONTRE 0/4  ABSTENTION 0/4 

Le compte rendu du Bureau 4 est adopté à l’unanimité, il est disponible en ligne : BUREAU (badocc.org). 

1. Communication du Président 
 

Le Président ouvre la séance en soulignant l'impact positif attendu des Jeux Olympiques et 

Paralympiques (JO et JOP), notamment en termes de croissance du nombre de licenciés. Il a exprimé sa 

confiance en une augmentation significative des inscriptions dans les mois à venir, en particulier chez les jeunes 

et les sportifs amateurs inspirés par l'événement. 

1.1.    France vétérans 2025 Tournefeuille (actions Ligue). 

Le club de Tournefeuille a obtenu l’organisation du Championnat de France Vétéran, les 7 et 8 juin 

2025. Le Président proposera un élu pour intégrer le comité d’organisation du club. Il existe déjà une demande 

d’accompagnement de la ligue sur des besoins en communication. Il rappelle qu'une aide financière de la Ligue 

d'un montant de 1500€ a déjà été actée. Cette aide pourra être complétée par du temps salarié dédié ou un 

complément financier.  

Proposition est faite de créer un groupe de travail Ligue pour réfléchir aux actions promotionnelles et 

aux différentes réunions à mettre en œuvre en parallèle. 

1.2. Élections fédérales : participation des clubs. 

La proposition d'organiser une ou plusieurs vidéos vers les clubs pour évoquer les enjeux des élections 

fédérales est actée. L’objet principal sera d’expliquer le nouveau système d’élections avec la participation des 

clubs à l'élection fédérale.  

Les comités retardataires seront relancés pour la transmission de leurs statuts et de leurs comptes-

rendus d’AG avec la liste de leurs représentants à l’élection fédérale, dernier délai le 15 octobre. 

1.3.     Informations Diverses.  

Le Président a été sollicité à plusieurs reprises pour traiter :  

D'un cas de forfait volontaire que le joueur conteste comme forfait sur blessure. Plusieurs échanges 

téléphoniques ont eu lieu avec le juge-arbitre et le joueur pour éclaircir la situation.  

D'un stagiaire en formation EB1 qui conteste sa non validation du diplôme. Le Président du club et le 

Président du Comité ont également interpelé le Président. 

Le jugement de l'affaire Sports Raquettes a été repoussé en novembre 2024. 

https://badocc.org/reunions-statutaires/bureau/
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2. Secteur ADMINISTRATIF 

2.1. Mouvement de personnel. 

Actuellement, deux postes sont vacants au sein de la Ligue : un Agent de Développement et un 

Formateur.  

Pour le poste d’Agent de Développement, environ 30 candidatures ont été reçues. Après un premier 

tri, une dizaine de candidats ont été présélectionnés pour un premier entretien avec François DURIER, 

Directeur de la Ligue. 

Le processus de recrutement se poursuit avec Christophe FAULMANN et Jean-François ANINAT. 

L'objectif est de finaliser les embauches dans les semaines à venir afin d’assurer une bonne continuité des 

projets en cours. 

o Amelia TAHRAOUI a rejoint l’équipe le 21 mai 2024, marquant ainsi le début d’une réorganisation 

interne visant à améliorer l’efficacité et la répartition des taches au sein de la Ligue.  

o Yannick GARNIER, quant à lui, a quitté la Ligue Occitanie de Badminton le 31 juillet 2024. Son départ 

a entrainé des ajustements dans la gestion sportive.  

o Tristan AURAND n’a pas souhaité rester à la ligue à la fin de son CDD au 31 juillet. 

o Mathieu AUBERT LADRET a terminé son contrat avec la ligue sur l’entraînement de David TOUPÉ en 

préparation olympique, au 31 août. 

o Charlène PALAT a vu son contrat évoluer ; elle est désormais en CDD d’un an, renforçant ainsi son 

implication dans les projets en cours.  

Pour info, la Ligue est entrée dans le GE du Comité 34, pour l’utilisation de ses deux salariés sur des actions 

de formations et d’accompagnement du collectif régional. 

2.2. Organisation Balma. 

Avec le départ de Yannick GARNIER et de Tristan AURAND, une réorganisation s'est opérée au sein de 

l'équipe. La gestion sportive, auparavant attribuée à Yannick, est désormais répartie entre Charlène PALAT et 

Roxane VENUTI. Cette dernière a également pris en charge le Parabadminton et le Sport en Entreprise. Les 

autres secteurs portés par Tristan sont pour l’instant à l’arrêt en attendant l’arrivée du nouveau salarié. 

2.3. Nouvelle organisation du CPC.  

Les Présidents des Comités ont été consultés pour déterminer la date de la première réunion du 

Conseil des Présidents de Comités (CPC). 

Les nouveaux statuts prévoient que le CPC doit fonctionner de manière autonome ; parmi les 

principales évolutions : 

Un Président doit être élu par ses pairs ; 

Obligation de se réunir au moins trois fois par an ; 

L'ordre du jour est établi par le CPC ; 

Le Président de la ligue est membre de droit du CPC ; 

Le Président du CPC est invité au Conseil d’administration de la ligue avec une voix consultative. 

Veuillez trouver via le lien le document des statuts du CPC : Statuts-Ligue-Occitanie-2024-2025.pdf 

https://badocc.org/wp-content/uploads/2024/07/Statuts-Ligue-Occitanie-2024-2025.pdf
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3. Secteur PÔLE RESSOURCES 

3.1. Formation : Grille tarifaire 24-25 formations bénévoles. 

La commission Formation (COMFORM) propose une revalorisation des coûts 23-24 en intégrant le 

temps d’alternance dans le coût de la formation. FORMABAD impose un suivi d’alternance des stagiaires par 

les formateurs, ce qui n’existait pas avant. Le temps passé cette saison sur l’alternance de l’EB1, réalisée en 

visio avec trois ou quatre stagiaires, donne un coût de 3€/stagiaire/par visio. 

Base inchangée du coût de formation vendu aux clubs : 8€/h. 

Il fallait également tarifier toutes les nouvelles formations proposées par la fédération en septembre 

2023, ce qui n’avait pas été fait la saison dernière avec la sortie des formations en août. Seuls le MODEF et 

l’EB1 ont été réalisés sur les bassins Est et Ouest la saison dernière. 

Grille des tarifs proposés, arrondis à la dizaine. 

 
Volume 

horaire 
Alternance Coût 2023-24 Coût 24-25 

EB1 + malette DJ 45 OUI 420€ 490€ 

Animateur Créneaux 38 OUI / 350€ 

Animations internes 20 / / 160€ 

MODEF 15 / 120€ 120€ 

Coaching 10 
OUI sur 

compétition 
/ 130€ 

Doubles 10 OUI / 110€ 

Rencontres sportives 10 / / 80€ 

Action structurée 8 / / 70€ 

Accueil public 7 / / 60€ 

EFB 7 / / 60€ 

 
La proposition de modification des tarifs est soumise au vote du CA. 

VOTE 1 // POUR 4/4  CONTRE 0/4  ABSTENTION 0/4 

Les nouveaux tarifs sont adoptés à l’unanimité.  

3.2. Formation : Aide formation professionnelle. 

Swann MICHEL, salarié de l’OBC Nîmes, a fait une demande d’aide pour l’accompagner dans son projet 

de formation DESJEPS Badminton. Le club et le Comité 30 participent à cet accompagnement. Nîmes est un 

club 5* EFB, Club Avenir et Label or Régional. Swann est impliqué sur les actions Jeunes régionales et participe, 

en accord avec le club, à différents stages régionaux et coaching sur des compétitions nationales. 

La COMFORM possède une enveloppe annuelle de 400€ budgétisée sur 2024 pour les aides à la 

formation professionnelle (essentiellement axée sur les FF2). Cette saison l’aide n’a pas été attribuée et peut 

être fléchée sur Swann MICHEL. La COMFORM sollicite une rallonge de 1000€ pour atteindre un total de 1400€. 

La demande de rallonge de budget d'aide à la formation professionnelle est soumise au vote du CA. 

VOTE 1 // POUR 0/4  CONTRE 4/4  ABSTENTION 0/4 
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La proposition d’aide supplémentaire à la formation est refusée à l’unanimité. L’aide octroyée reste 

dans l’enveloppe des 400 euros.  

La comptabilité indiquera quel document justificatif est nécessaire à l’enregistrement de la dépense.  

3.3. Partenariat SOLIBAD. 

 SOLIBAD, à partir de 2025, mettra en place une charte avec ses partenaires et une cotisation 

annuelle de 100€. La Ligue est partenaire depuis 2023, mais ne réalise pas beaucoup d’actions solidaires. 

C’est plus un affichage politique. La discussion s’engage autour de l’image associée pour la Ligue. 

Ce point sera mis à l'ordre du jour du prochain CA.  

4. Secteur VIE SPORTIVE 

4.1. Journée OT à Carcassonne. 

Le second séminaire OT aura lieu à Carcassonne le 14 septembre. À cette occasion un objet 

commémoratif sera présenté aux OT présents aux JO et JOP. Il sera remis officiellement en 2025 aux 5 

personnes ayant officié sur les JO et aux 6 sur les JOP. Une communication sera faite sur le site et les réseaux 

sociaux. 

Le Président remercie la CLOT pour l’amélioration de son fonctionnement et la préparation de ses 

différentes actions. 

4.2. Formation OT. 

Le calendrier des formations est disponible sur le site. Les formations proposées seront reportées s’il 

y a moins de 4 inscrits. 

4.3. Retour sur les JO et JOP. 

Les JO et JOP ont mobilisé de nombreux bénévoles. Les retours concernant leur engagement sont 

extrêmement positifs, mettant en avant la solidarité et l’esprit d’équipe qui ont prévalu durant l’événement. 

Leur enthousiasme et leur dévouement ont renforcé l’esprit de camaraderie et de solidarité qui caractérise 

ces compétitions. Cette expérience bénévole a permis de rassembler des individus autour d’une passion 

commune pour le sport, favorisant ainsi des échanges culturels et humains significatifs.  

4.4. Calendrier sportif. 

Le TER des 16 et 17 novembre 2024 et le championnat régional Parabadminton des 1 et 2 mars 2025 

restent les deux compétitions encore non attribuées. Des relances seront effectuées. 

5. Secteur FINANCES 

5.1. Organisation comptabilité et administration. 

 Afin de garantir une bonne gestion des finances et d’éviter tout dépassement budgétaire, il est décidé 

de mettre en place un bilan bancaire mensuel. Ce suivi permettra d’ajuster les dépenses en fonction des 

recettes et d’éviter des situations financières imprévues.  

 



 

OCCI / Edition – 2024/25 A 103 – Bureau 1 – CR Bureau 1 page 5/5             ↑ 

 

5.2. Informations Diverses. 

Dans le cadre de l'optimisation des placements financiers, la Ligue a décidé d’ouvrir un nouveau 

Compte à Terme (CAT), qui offrira un rendement plus avantageux.  

Modification de l’analytique à partir du 1er janvier : à compter de cette date, le suivi financier sera 

amélioré grâce à une modification de l’analytique. Cela permettra une meilleure traçabilité des dépenses et 

des recettes par projet, et une gestion plus transparente. À cet effet une saisie au fil de l'eau sera demandée 

aux salariés du service comptable. 

Le compte Crédit Agricole de l’Union a été clôturé. Cette décision a été prise pour simplifier la gestion 

des comptes et réduire les frais bancaires. 

6. Secteur DEVELOPPEMENT / SPORT POUR TOUS 

6.1. Commission Développement durable. 

Une nouvelle personne s'est récemment proposée pour rejoindre la Commission Développement 

Durable : Madame Julie DURIEU, du club de Saint-Jean. Sa candidature sera mise à l'ordre du jour du prochain 

CA. 

6.2. Point sur la Situation d’Ouveillan. 

Face aux difficultés rencontrées par le club d’Ouveillan, Roxane VENUTI et Christian PRIVAT ont 

participé à une réunion avec les membres du club et le responsable des sports de la commune, pour tenter de 

résoudre les problématiques internes. 

Une Assemblée Générale élective est prévue dans les semaines à venir pour désigner une nouvelle 

direction et réorganiser la gestion du club. 

 

 

 

Président 

Christophe FAULMANN

Secrétaire Général 

Jean-François ANINAT 
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